

01-04-08

## L'Élysée, dernier recours pour Gandrange

**L**e sidérurgiste brésilien Gerdau a affirmé hier par communiqué qu'il n'était pas intéressé par la reprise du site d'Arcelor-Mittal à Gandrange. Une déception pour les élus locaux, notamment pour le député-maire (UMP) d'Amnéville, Jean Kiffer, qui avait tenté d'accélérer le dossier en dévoilant dimanche soir que ses conseillers avaient organisé vendredi un rendez-vous à Bercy avec Gerdau. Arcelor-Mittal de son côté a réaffirmé qu'il n'avait pas reçu d'offre et qu'il n'était d'ailleurs pas vendeur.

La fin de l'hypothèse Gerdau, considérée sur place ces derniers jours comme une des plus sérieuses, renvoie syndicats et élus locaux vers Nicolas Sarkozy et ses promesses d'investissements pour aider le site. CFDT et CFE-CGC d'un côté et CGT de l'autre sont dans l'attente d'un rendez-vous à l'Élysée avant le comité d'entreprise de vendredi 4 avril, qui devrait confirmer la fermeture partielle de l'usine et la suppression de 595 des 1.100 emplois. En attendant, le Premier ministre, François Fillon, a déclaré hier que le gouvernement serait attentif au maintien d'un emploi pour chacun des salariés concernés et à la préservation des capacités industrielles d'Arcelor-Mittal en France.

M.-C. L. ■